

Am Sandberg 25

Ehemals Häuslerei 58.
Paul und Frieda Kobow
bauten das Haus 1931.
Damit ist es 40-50 Jahre
jünger als viele andere
Häuslereien in dieser
Straße, damals „der

Neubau“. Die Kobows vererbten Haus und Grundstück dann je zur Hälfte an ihre Kinder Roswitha Zoth und Paul Kobow. Der linke Trakt wurde 1975 umgebaut, damit beide Familien Platz fanden. Aus den Stallungen wurde Wohnraum, wie der Grundriß anschaulich zeigt. 2012 kaufte die junge Familie Eichstädt diesen linken Teil, während rechts Familie Reschke/Kwella wohnt.

